

# Mahasiswa Poltekkes Kemenkes Tasikmalaya Kunjungi Kampung Bebas Narkoba di Desa Ciater, Subang

Subang - [SUBANG.MATAPUBLIK.CO.ID](http://SUBANG.MATAPUBLIK.CO.ID)

Sep 16, 2023 - 22:56



*Mahasiswa Poltekkes Kemenkes Tasikmalaya Kunjungi Kampung Bebas Narkoba di Desa Ciater, Subang*

Subang - Sejumlah mahasiswa dari Politeknik Kesehatan (Poltekkes) Kementerian Kesehatan Tasikmalaya melakukan kunjungan ke Kampung Bebas Narkoba (KBN) Desa Ciater, Kecamatan Ciater, Kabupaten Subang. Kunjungan ini bertujuan untuk memahami lebih lanjut tentang program Kampung Bebas Narkoba yang dicanangkan oleh Satuan Reserse Narkoba Polres Subang Polda Jawa Barat.

Ketua Kampung Bebas Narkoba, Iwan Setiawan, menyambut kedatangan puluhan mahasiswa tersebut. Mereka diberikan penjelasan mendalam mengenai program Kampung Bebas Narkoba yang merupakan inisiatif Satuan Reserse Narkoba Polres Subang Polda Jawa Barat. Dalam penjelasan tersebut, diuraikan

pula bahwa program ini adalah hasil kerja sama antara Satuan Reserse Narkoba Polres Subang Polda Jawa Barat dengan Pemerintah Kabupaten Subang, Pemerintah Kecamatan Ciater, Pemerintah Desa Ciater, dan masyarakat setempat.

"Pemaparan tentang Kampung Bebas Narkoba kepada mahasiswa bertujuan agar mereka mengetahui bahwa Desa Ciater menjadi percontohan Kampung Bebas Narkoba," ujar Iwan Setiawan pada Sabtu, 16 September 2023.

Selain memahami tentang Kampung Bebas Narkoba, mahasiswa juga diberikan sosialisasi tentang Pencegahan Pemberantasan Penyalahgunaan dan Peredaran Gelap Narkotika (P4GN) oleh Satgas Kampung Bebas Narkoba. Tujuannya adalah untuk memberikan pemahaman kepada mahasiswa mengenai bahaya penyalahgunaan narkoba, baik bagi kesehatan pribadi maupun masa depan mereka.

Kunjungan ini diharapkan dapat memberikan wawasan lebih mendalam kepada mahasiswa terkait upaya pencegahan dan penanggulangan penyalahgunaan narkoba di masyarakat, serta memotivasi mereka untuk berperan aktif dalam upaya menjadikan kampung-kampung sebagai lingkungan bebas narkoba.